fondettes

Plus de cinquante participants pour la première balade contée

L dimanche par Les Contes de la cheminée ronde a rencontré un beau succès. Plus de cinquante participants s'étaient donné rendez-vous sur le bord de la Loire pour découvrir un site magnifique et se plonger, au fil de la promenade, dans un monde imaginaire au travers de contes où la nature, les animaux et les humains sont intimement liés. « Une belle matinée en immer-

sion au cœur des éléments entre le feu du soleil, l'eau du fleuve, l'argile déposée par les flots et une douce brise » témoignent les organisateurs. Une parenthèse hors du temps, accompagnée par un temps clément, qui s'est prolongée autour d'un verre partagé à l'ombre, près de la Loire. Vu l'accueil réservé à cette première proposition, rendez-vous est déjà pris pour l'été prochain.



Une parenthèse hors du temps en famille ou entre amis, dimanche matin.